

Liebe Walderseerinnen, liebe Walderseer,

auch in diesem Jahr bittet das Festkomitee herzlich darum, leckeren Kuchen zu backen und für unser Walderseefest, welches in diesem Jahr wieder auf dem Platz vor dem Rathaus Waldersee stattfindet, zu spenden.

Es gilt wie bisher – backen Sie, was Sie gut können, was Ihnen selber schmeckt und was Sie gern verschenken möchten.

Bei Anfertigung Ihrer Backwerke sollten Sie auch wieder daran denken, dass der Kuchen ein paar Stunden ohne Kühlung gut überstehen muss.

Bitte bringen Sie Ihren Kuchen am

Samstag, 20.08.2022
in der Zeit zwischen 10.00 – 12.00 Uhr

zur Feuerwehr Waldersee.

Der Erlös des Kuchenbasars dient auch diesmal wieder zur Mitfinanzierung des Festes.

Benutzen Sie bitte Einweg-Kuchenplatten, wenn diese nicht vorhanden sind, kennzeichnen Sie Ihre Kuchenplatte, damit Sie Ihre eigene wieder zurückerhalten.

Eine Liste der fleißigen Kuchenbäcker wird wieder veröffentlicht.

Das Festkomitee